

## Schüler aus Estland bei Stormini dabei

### Sparkasse Holstein spendete 500 Euro für den europäischen Jugendaustausch

**Barsbüttel (gm/oja).** Melanie, Serena, Grethel, Kaspar und Dominik haben vom 30. Juni bis zum 6. Juli am „öffentlichen Leben“ in der Kinderstadt Stormini in Barsbüttel teilgenommen. Für sich betrachtet „eigentlich“ eher unspektakulär. Da die fünf Schülerinnen und Schüler allerdings aus Barsbüttels Partnerstadt Keila in Estland stammen, bekommt diese Geschichte dann doch einen besonderen „Touch“.

Ihre Anwesenheit war nämlich ein Baustein des Projekts „Schüler aus der Patenstadt Keila nehmen an Stormini teil“. Dieses Projekt wiederum ist eingebettet in die Städtepartnerschaft von Barsbüttel und Keila. Die Sparkasse Holstein unterstützte das Projekt und spendete 500 Euro für den Aufenthalt der fünf jungen Esten in Deutsch-



**Sie freuen sich gemeinsam über die Unterstützung im Rahmen der Städtepartnerschaft zwischen Barsbüttel und Keila: Sparkassen-Filialleiterin Alexandra Graw (hinten von links nach rechts), Enrico Grünberg (Bürgerverein Barsbüttel), Mathias Lenzmeier (Leiter Jugendzentrum am Akku), Kinderbetreuerin Anni Toon aus Keila und Rainer Eickenrodt (stellvertretender Bürgermeister von Barsbüttel und Stormini-Schirmherr) sowie Melanie, Serena, Grethel, Kaspar und Dominik.**

Foto: Sparkasse Holstein

land. **Alexandra Graw, Leiterin der Sparkasse-Holstein-Filiale in Barsbüttel,** übergab dazu einen symbolischen

Spendenscheck und erläuterte das Engagement ihrer Sparkasse: „Die Förderung von Aktivitäten für Jugendli-

che stellt einen der wichtigsten Schwerpunkte im Rahmen unserer regionalen Maßnahmen dar. Daher haben wir die Gemeinde Barsbüttel sehr gern bei ihrem Projekt im Rahmen der Städtepartnerschaft unterstützt.“

Enrico Grünberg vom Bürgerverein Barsbüttel, Betreuer der Partnerschaft für Keila, fasst stellvertretend für alle Beteiligten zusammen: „Es ist schön, dass wir mit der Teilnahme der fünf jungen Esten bei Stormini schon bei jungen Menschen den Europagedanken intensivieren konnten. Wir bedanken uns bei der Sparkasse Holstein für die Unterstützung und freuen uns auf weitere Maßnahmen im Rahmen der Partnerschaft wie zum Beispiel einen geplanten Schüleraustausch im kommenden Jahr“.